
 

 

 

 

１０月１７日に第２回学校運営協議会を開催しました。今回はテーマごとにグループ協議を行い、意

見交換をしました。  

 学校運営協議会委員の皆さんより、貴重なご意見をいただきましたのでご紹介します。 
 

✏本校の教育活動や子供たちの様子について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度 第 2号 

令和 5年 11月発行 

浜松市立尾奈小学校 

＼各テーマに沿って、グループ協議を行いました／ 

 

小野会長より  ＼運動会を参観しての感想／ 

 

 

 

・子供たちの様子を見て、ひとりひとりがしっかり役割を果たし、 

素晴らしい運動会だった。 

・小規模でも十分集団教育ができていると感じた。 

校長より  ＼教育活動・行事についてスライドで紹介／ 

・年度当初と比較すると大きく成長している。 

特に１年生はできることが増えてきた。 

・多くの行事を通して、キャリア教育で育てたい力が

身に付くよう取り組んでいきたい。 



✏協議の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

✏授業参観の様子 

 

 

 

 

 

◇いじめに屈しない人間づくりも必要。 

  強い心を持つのも大事。 

◇家族とのコミュニケーションが大切であり、 

  ストレスを溜めない環境づくりが必要。 

◆未然防止につながる対応をしていくと良い。 

◇アンケートでは記入しづらい子がいるかも。 

直接声を聞ける場を設けると良い。 

 

◇無記名のアンケートでも項目によってはその後の 

フォローは可能か。 

授業の理解度は、別途アンケートを実施している 

ので、個別対応可能。（教頭） 

◆親にも悩みを話すことができているか評価できる 

項目もあるとより良い。 

いじめ防止基本方針について 

＼校内、授業の様子、工作や掲示などを見て回りました／ 

 

✏第３回学校運営協議会は、令和５年２月９日（金） 

午後１時３０分から行います。 

 

学校評価アンケート項目について 


